


回のフェスティ
バルでは、各地
からの参加団体
など多くがポス

ターセッションやブース
展示を行った。その中
で、作曲家グループ＜ၺ
楽2010＞は、西ᅖ音楽
出身でၺ楽器を扱う作曲
家が2010年に作った団
体だ。ၺ楽器で扱われる
音を、五線譜でどのᅕに

表現するかは、作曲者に
よって違いそれは、五線
譜表記の違いに最もよく
現れ、それをよく見ると
それぞれの作曲家がどの
ᅕに見ているかがわかる
という。
　今回は展示の他、作曲
家グループ＜ၺ楽2010
＞コンサート　音のカタ
ログ＋（プラス）と題し
て、新曲合奏を中心とし
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たコンサートも行われ
た。披ᇮされた６曲中4
曲は高校生のためのᦱ合
奏曲創造プロジェクト初
演として披ᇮされた。
　ၺ楽合奏曲のソフト
（曲）の需ᅟはၺ楽合奏
が普及するにつれて、増
えると思われる。今年中
に多くの作品が生まれる
ともဧいている。楽しみ
だ（れ）。

　「ちゃちゃつぼ、ちゃつぼ」小
学ᰧ低学年で⾔われるᡥᣞを使っ
たリズム㐗びだ。㸧᭮㸦、㸧
の両にわたり展♟室で⾔われた
▴上則子Ắのグループとὑ㊂学園
㡚ᴞ大学の企⏤で「ⁿ奏⩽・ᣞ導
⩽向け㡚づくりワークショップ

♪」が⾔われた㸝写┷右㸞。どこま
でḿ☔に᪡く、「ちゃちゃつぼ、
ちゃつぼ」をすることができます
か。「ちゃちゃつぼ」とその倍㏷の
「ちゃちゃつぼ」を合わせることが
できますか。まさに㡚をᴞしむ「㡚
ᴞ」だ㸝れ㸞。

　㸧᭮㸧午後、さんさん㤃にあ
るカフェレストラン「C-Cafe」の
前では、三㮒市㑝ᴞ㏻┍と᮶京ⰹ
⾙大学大学㝌㑝ᴞ専ᨯの学⏍が出
ⁿして㸬分コンサートが㛜催され
た。「ひかりのホール」に入るの
は᭯ᩩだが、ロビーの展♟やこの
㸬分コンサートは↋ᩩでᴞしむこ
とができる。たまたま、㣏事にᮮ
たお客さんも㊂をḾめてⁿ奏に⫀

き入っていた。「᫋のᾇ」はḿ᭮に
ⁿ奏されるᶭ会が多い᭜だが、㑝ᴞ
にあまり⦍のない一⯙の人が᭜全体
を᭩まで⪲くᶭ会はあまりない。
レストランの客は⟝・尺八の㡚Ⰵで
優㞖な午後の「おⲌ」をᴞしめたと
と思う。写┷左は᮶京⸜大大学㝌⏍
で山Ề⨶ᶖ㸝⟝㸞さんと㟯ᮄ⏜㈏
㸝尺八㸞さんによる「᫋のᾇ」のⁿ
奏㸝れ㸞。

２月1日　「びかむ」による交流質問会

　2014年䠄月䠃日、光䛴
䝟䞀䝯䛭「邦楽合奏䛴技
䟵」䛮題し䛬坂田梁山、
坂田美子、稲葉美和䛴
䝪䝏䝇䝌「䛹か䜆」䛱、䛯う
す䜒䛶、邦楽合奏が上
手䛱䛰䜑か䛮いう参加者
か䜏䛴疑問䜘䛼䛪け䜑䜨
䝝䝷䝌が邦楽䜼䝧䞀䝎䝯
䛴田中隆文編集長䛴司
会䛭開催さ䜒た。
　旧䝪䞀䜸䜽䝭䝗䜦䟺現䝠
䜽䝏䜦䝿䝜䝯䝈䜫䜸䝗䝎䟻

䛴国民的歌手䛴䝨䝍䝭䝷
䜯さ䜙が作曲した「火䛴
蛍」䛴楽譜が䝛䝱䜼䜫䜳
䝃䞀䛭紹介さ䜒た。五線
譜䜘基本䛱䛵し䛬い䜑が
尺八、琵琶、箏そ䜒ぞ䜒
䛱そ䜒ぞ䜒䛴奏者䛱しか
䜕か䜏䛰い書き込䜅があ
䜐、他䛴䝥䝷䝔䞀䜈分か䜏
䛰い䛮いう。楽譜䛵あく䜄
䛭䜈、目安䛮䛴こ䛮。䜄
た、䝥䝌䝱䝒䞀䝤、䝅䝩䞀
䝎䞀䛵練習䛱使う。䝥䝌䝱

䝒䞀䝤䛯お䜐
䛴 演 奏 䛭
䛵、面白く䛰
く、「䛹か䜆」
䛴中心䛵あ
く 䜄 䛭 䜈 唄
䛭 、 歌 手 䛴

息䛫かい䛱合䜕せ䛬音䛴長さ
䛵微妙䛱伸䛹縮䜅し䛬い䜑そう
䛦。䜄た、䝅䝩䞀䝎䞀䜈基音䜘
䛮䛩たあ䛮䛵、䜮䜳䝃䞀䝚䜊䠇度
䛴違い䛵、「気持䛧䛴良い音」
䛱合䜕せ䛬い䜑䛮いう。
　尺八吹き䛱䛵気䛱䛰䜑B♭、E
♭䜘簡単䛱出せ䜑方法䛱䛪い

䛬䜈質問があ䜐、䠃孔、䠆孔䛴
下側䜘削䜑䛮出䛱くい音䜈大
分出䜊すく䛰䜑こ䛮が紹介さ
䜒た。
　そ䛴後、稲葉美和編曲䛴
「敦盛」、坂田美子作詞、䝨䝍
䝭䝷䜯作曲䛴「火䛴蛍」が演
奏さ䜒た。䟺䜒䟻。

写┷左　上が削る前。下が㸦孔⟮尻側を削ったところ。E♭が出しやすくなる
と坂⏛ᱩ山Ắ。同ᵕに㸩孔を削るとB♭が出しやすくなる。
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　この中で、ダンスコンセル
タントは⟝、尺八、三弦以外
にも琵琶や和太㰐なども加
わった㑝楽大合奏曲として▩
られている。とくに、エピ
ローグはテンポも㏷く合わせ
にくい。フェスティバルでの
ㅦ⩞だけで仕上がるのかとい
う不安を持ったのは➱⩽だけ
ではなかったはずだ。ポイン
トとなる楽器の㡚を⫀くこ
と、特に㔔こな⟘所で指揮を
必ずずることなど、一つひと
つ丁寧な指導がはいる。ㅦ⩞
㛜催後には次➠にまとまり、
そのかいあって、本␊では、

❟派な「ダンスコンセル
タント」となった。
　㸧日の交流会で、「100
年後には、㑝楽合奏が、
㑝楽⏲の標準、伝⤣と
なっているだろう」とⱚ
⡷地氏は挨拶でよれた。
　また、プロの指揮⩽に
指導してもらっている合
奏団と、そうでない合奏
団との力の差について
も、何人かの全奏協㢫問
の先生からもご指摘があ
り、㑝楽合奏での指揮の
㔔こ性を感じたㅦ⩞だっ
た㸝れんかい㸞。

　䛙䛴䝙䜫䜽䝊䜧䝔䝯䛴目玉企画䛴一䛪䛱䚮講習曲䛴発表䛒䛈䜑䚯今
回䛴指導䛵日本音楽集団䛴常任指揮者䛴苫米地英一氏䛦䚯指導䛝䛥
曲䛵䚮三木稔作曲䛴䝄䝷䜽䜷䝷䜿䝯䝃䝷䝌䛮合唱団䚸䝓䝎䝣䜾䜱䚹䛒加
䜕䛩䛬䛴䝓䝰䝯䝨䚮三䛪䛴汽車䚮䛣䛝㻱HK䛭䜈流䜒䛬䛊䜑䚸復興支援䝁
䝷䜴䚭花䛵咲䛕䚹䜘指導䛝䛬䛊䛥䛦䛊䛥䚯

本␊前日の「ダンスコンセルタント」のㅦ⩞会。写┷上は指揮⩽側からず
た、受ㅦ⏍。写┷下は受ㅦ⏍側からずた指揮⩽。写┷右下は指揮、指導する
ⱚ⡷地ⱝ一氏㸝いずれも㸧月㸦日、三㮒市公会堂さんさん㤃で㸞。

　尺八作体㥺をする子どもたち

木のダイヤモンドとゕわれる⣒木で⟝の㡚✨が㣥
される。その❻材で⣒木の敷物作体㥺ができる。

写┷左上　➁つれづれ、による、Blue　Train㸝廣瀬㔖平作
曲㸞の演奏。写┷下　MARIO　アンサンブルによるジブリの森
と㨛太㑳　の演奏。写┷右上　同演奏中での一こま。

　今回のフェスティバ䝯で
は、聴衆を目でも楽しませる
工夫をしたグ䝯䞀䝛が連続
して登場した。尺八䠈重奏の
グ䝯䞀䝛、竹つれづれ䟺千
葉䟻は、色とりどりの帽子をか
ぶり、舞台上を動き回りなが
らの演奏をした。会場からも
かけ声が飛び楽しいステ䞀
ジとなった。続いて登場した
MARIOア䝷サ䝷䝚䝯䟺東京䟻
は、地元三鷹のジ䝚䝮の森と
その隣町、調布で創作活動

にあたる水木しげるにちなん
で、それぞれを䝦チ䞀フにし
たジ䝚䝮䝥ド䝰䞀とゲゲゲの鬼
太郎の䝥ド䝰䞀を演奏。これも
ジ䝚䝮や鬼太郎のキ䝧䝭クタを
衣装にした動きのある演奏を
披露した。勿論、両者とも演
奏の実力も「名」演奏といえる
䝰䝝䝯だ。フェスティバ䝯とい
う性格上「楽しむ、楽しませ
る」ことは重要な要素だ。その
意味でも良い前例になった舞
台だったと思う䟺れ䟻。

験希望者が続出した。事
前に油抜き、乾燥、節抜
き、唄口加工が施された一
尺六寸の竹材に電動ド䝮䝯
で手穴をあけ微調整すれ
ば出来上がる。

　「竹笛を作ってみよう」と
題した尺八製作が大人気
だ。製作には千円という料
金がかかるが、䝢イ尺八
が自作できるということも
あり子どもを中心として体

　䝚䞀スを出した遠

藤晏弘尺
八 工 房 で

は20本を用意し
たが䠃日目です
べて「売り切れ」
た。そのため、急
遽䠄日目の分を
10本用意した。
　自分で作成し
た尺八の吹き方

を教わり音が出たときの子ども達
の笑顔が印象的だ。
　一方、箏の装飾品も作る向山楽
器は、木のダイ䝨䝦䝷ドと言われ

る紅木の敷物製作体
験コ䞀ナ䞀を出した。
音穴の装飾、紅木玉
淵を作る際、その中心
部分は端材となる。し
かし、䝳シ䝷ト䝷条約で
取引に制限のあるイ䝷
ド紅木は現在ほとんど

が家具材料として中国
に輸出されているため
入手困難な貴重品だ。
　磨けば磨くほど輝きを
増す紅木を記者も一つ
購入し帰宅してから時
間をみつけては磨いて
いる䟺れ䟻。
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䚭䚭䚭䚭䚭䚭䚭　➠㸦回徳島大会に⤾いて、片切⌾三味⥲店が⟝の作、⏛中楽器が⟝の⣊張替、加⸠

㑝楽器店が三味⥲⓮張を実演披㟚した。それに加えて今回あらたに、尺八と⣒木敷物の
作体㥺ができるコーナーも加わった。
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　ご出演の皆様、ご協力い
ただいた皆様、第䠄回全国
邦楽合奏䝙䜫䜽䝊䜧䝔䝯に
ご参加䝿ご協力いただき䜄
してあ䜐がとうござい䜄した。
　演奏䜘してくださった皆
様、そして作曲家の皆様、楽
器製作䝿販売関連の皆様、
三鷹市邦楽連の皆様、䜷䞀
䝭䜽の皆様、洗足の皆様、出
版社の皆様、現邦連の皆
様、䠄䠂䠃䠂の皆様、䛹か䜆の
皆様、演奏䜊裏方䜘ささえて
くださった高橋楽器䜘はじ䜇
とす䜑多くの皆様、顧問の先
生方、い䜓い䜓ご迷惑䜘おか
けした面䜈あ䜐䜄したが、温か

くご協力いただいたこと、
心か䜏御礼申し上げ䜄
す。

　こ䜒だけの規模の䝙䜫䜽
䝊䜧䝔䝯が皆様のご協力
で、予定通䜐にす䛿ての

行事が全うできたこと、そし
て、会期䜘通じて多くの皆
様が楽しく歓談さ䜒、䜄た
お互いの演奏䜘楽し䜄䜒て
い䜏っし䜉ったこと、運営側
として大きな喜䛹とな䜐䜄し
た。
　䜄た、今回の成果が私達
の愛す䜑邦楽の未来䛾の䠃
䝢䜨䝯䜽䝌䞀䝷とな䜑こと䜘
願ってい䜄す。
　次回、2015年䠉月に金沢
の第䠅回䝙䜫䜽䝊䜧䝔䝯で
再会でき䜒ば幸いです。
あ䜐がとうござい䜄した。

　実行委員長　立花茂生
　

➠㸧回全国㑝ᴞ合奏フェスティバル実⾔委員　前
列ᕞから㸩␊┘が❟ⰴⱩ⏍実⾔委員㛏

㸝㸧᭮㸧、三㮒ᕰさんさん㤃での᠋の会で㸞

㸧᭮㸧　「Nifty㑝ᴞフォーラム」によるAXIS㸝Ề川寿也作᭜㸞のⁿ奏。ALL JAPANの一例。

　FaceBookからの引用でフェス
ティバル参加者の感想を紹介す
る。大きく分け三つの感想があっ
た。▼まず古典・古曲に㛭しての
ものから。「㟯木彰時先生のⰅ紙
があったり、米川敏子先生がい
らっしゃったりしていたことを考
えると、古典の社中にも宣伝はさ
れていたのだとは思いますが、プ
ログラムに古曲が殆どないのが、
ちょっと寂しい気が㸝O㸞」「古典
がこのようなフェスティバルに参
加するのは㞬しいかもしれません
が、合奏フェスティバルの定義に
は古典を排㝎するものは何もない
のですから、古典の方々の参加も
ぜひしてほしいですね㸝N)」▼素
晴らしかったという感想から。
「晴らしい出会いをたっくさん㡤
きました㸖合奏団って、本当に素

　㸧月㸧日　全国㑝楽合奏
フェスティバル懇の会が三㮒
市公会堂さんさん㤃でもたれ
た。約200人の参加者、ス
タッフが、立㣏パーティーを
楽しんだ。

　まず、実⾔委員会を代⾪
して立ⰴⱩ生氏の挨拶と
フェスティバルの感想が㏑
べられた。
　会㣏の㏭中では実⾔委員
会が企画した㑝楽㛭係グッ

ズや演奏会チケットがあ
たるお楽しみ抽㐽会が⾔
われた。その中で、「現
代㑝楽作曲家㏻盟」㸝現
㑝㏻㸞がブースを出典し
た。今回、なんと㸧代米
川敏子氏がブースでの案
合役㸴、として参加され
ていた。また、現㑝㏻の
中心である人㛣国宝・山
本㑝山氏から懇の会の景
品として、Ⰵ紙を提供し
ていただいた。たぶん、
そのⰅ紙が山本㑝山氏最
後のⰅ紙となってしまっ
た㸝合掌㸞。
　フィナーレは今回も㜷
波㊸りだ。「㊸る㜷呆に
ずる㜷呆」フェスティバ
ルにも、懇の会にも参加

して、楽しむことがなに
より㔔こだと感じた一瞬
だった。参加者の笑㢞が
本フェスティバルの大成
功 を 物 ㄊ っ て い る
㸝れ㸞。

　ᣭᣔをする❟ⰴⱩ⏍
実⾔委員㛏。ᣭᣔᩝは
下に᥎㍍。

敵な絆で居場所ですねぇ。。。(*´∇
㹕*)㸝S㸞」「締めは㜷波㊸り㸝M㸞」
「おかげで楽しい2日㛣でした。また、
どこかで㸝㔘沢で㸴㸞お会いしましょ
う㸝O)。コンサートあり、ㅦ習あり、
楽器屋さんの実演、楽器作り体㥺、楽
ㆍ、㡚源㈅売、ワークショップ、新曲
発⾪。。。。、そして交流会㸖『㑝楽
でこんなイベントがやれたら㟻白いだ
ろうね㸖』と常々夢のようにㄊって来
たことが、全㒂実現した、素晴らしい
お祭りでした㸖㸝N㸞」「いろいろなイ

ベントがあり、まるで㑝楽の「ラ・
フォル・ジュルネ」だと思いました
㸝お㸞」▼全国公募の演奏者からの感
想。これはㅦ習会曲にも㏳じるㄚ㢗が
ありそうだ。「今後、このように全国
に参加者を呼びかけるのであれば、各
地で練習会ができるシステムを作る必
こがあると思います。全国からのメン
バーが㞗まるのは、前日㹳当日しかな
いわけで、前日リハーサルは必㡪で
す。これができるように事務局に働き
かけねばいけないです」㸝N㸞　

➠㸧回全国㑝ᴞ合奏フェスティバル᠋の会で㜷ἴ㊸りを㊸る参加⩽。

�NPO法人全国邦楽合奏協会（全奏協）
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（１ページから）
☆小学生から７０歳代ま

でが熱演
　2013年7月28日（日）大
阪市立阿倍野区民センター
小ホールで、小学生から70
歳代までの方々が参加され
て第2回全国邦楽合奏協会
邦楽コンクールが開催され
ました。審査は、石川憲弘
（箏曲演奏家）倉橋容堂
（尺八演奏家）田中隆文
（邦楽ジャーナル編集長、
全奏協副理事長）藤本玲
（全奏協理事長）星田一山
（尺八演奏家）前田智子
（作曲家）吉岡紘子（箏曲
演奏家）の各氏が担当しま
した。
　熱演が繰り広げられた
中、以下の方々が見事受賞
なさいました（麻植）。

【熟の部】（60歳以上）
最優秀金賞　
☆原田豊鳳（大阪）　
「竹籟五章」
【達の部】（59歳以下）
最優秀金賞　
☆入江要介（東京）　
「竹籟五章」
【全奏協賞】　
☆細山伶観（東京）　
「スターダスト」
☆白石さくら（徳島）　
「風のトーンは南南
西」
【審査員奨励賞】　
☆佐野琴那（徳島）　
「神仙調舞曲」
【実行委員長賞】　
☆宿里節子（大阪）　
「芽生え」
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　【熟䛴部】　最優秀金賞䛴原田豊鳳䛛䜙䟺左䟻䛮【達䛴部】最優秀金賞䛴
入江要介䛛䜙。

審査員奨励賞䜘受賞䛝䛥佐野琴那䛛䜙

全奏協賞䜘受賞䛝䛥白石䛛䛕䜏䛛䜙

水田光世䛛䜙䛮奥田洋䛛
䜙䛴三弦、尺八二重奏䛴
演奏
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　あっという㛣の一年が
㐛ぎ、↋事25年度の事ᴏ
が全て完了した事を報告
いたします。ひとえにⓑ
ᵕ᪁の多᪁㟻にわたって
のご尽力ご協力のお㝔、
ㄌに᭯り㞬くᚨよりវㅨ
して厚くᚒ♡⏞し上げま
す。ᫎ年7᭮の大㜨「➠
㸧回㑝ᴞコンクール」、
今年2᭮の᮶京三㮒市
「➠㸧回全国㑝ᴞ合奏
フェスティバル」は全奏
協のᰶとなる事ᴏとして
☔実に大きくⓆ展⮬しま
した。また、᩺たに㡉
の伝⤣㡚ᴞ交Ὦ会㆗もス
タートし、国外への広が

りもずえてきました。
26年度の᭩初の事ᴏと
して、5᭮4に「㡉
伝⤣㡚ᴞ⚅」が全奏
協、国❟㔡山国ᴞ㝌、
㔡山ᩝ化㈀団、在㔡山
ᮇ国⥪㡷事㤃、㥌♼
ᡖ大㡉Ằ国⥪㡷事㤃と
の五⩽で㛜催される事
になりました。᭽㩥㏳
信使⚅りの一⎌で、全
奏協として全国各地よ
り㸧㸨名が参加しま
す。㸫᭮㸬には᮶京
での⥪会予定、㸬᭮
㸧㸥「大㜨㑝ᴞコン
クール」と⤾きます。
「➠㸨回全国㑝ᴞ合奏
フェスティバル」は
㸧 㸬 年 度 㸬 ᭮ 㸧 㸪
㸝土㸞㸧㸫㸝㸞に▴

川┬❟㡚ᴞ堂で㛜催がỬ
まっています。北㝛᩺幹
⥲㛜㏳の年、び光地とし
ても⣪ᬍらしい㔘Ἁに今
から参加ご予定下さいま
せ。今ᚃともⓑᵕのごᨥ
ᥴ、ご協力よろしくお㢢
い⏞し上げます。　　

　全国ၺ楽合協会　　
　ᆅ事ෳ　ນႨ　ᇎ

⸠ᮇ⋱全༝⌦事㛏　

㮒市公会堂が、ᮇ年3᭮
3リニュアルオープン
した。公会堂ホールは
⪇㟀ᙁとホール、ロ
ビーのᨭ修を⾔い別
名、別㤃の建∸は三
㮒の三㸝さん㸞と太㝟
の㸝Sunサン㸞、参加
㸝さんか㸞⩽に「さん
さん」と光が㜾りἸぐ
ようにとの㢢いから
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音楽堂䚮凄䛊設備䜏䛝䛊䝿䝿䝿

　ᫎᖳ10᭮27に㛜催された㡉ᅗ㔡ᒜのᅗᴞྙᅆオウルリム
のⁿ会にྙྜྷཤຊした⩛、㡉両ᅗから⣑30ྞが㞗まって
㡉伝⤣㡚ᴞ交Ὦ会㆗を㛜催した。またその⩛、㔦ㆺ┷ᘢさ
んとභにᅗ❟㔡ᒜᅗᴞ㝌をゴれ、So In-Hwa㝌㛏らとさらに㡉
のᩝ交Ὦについてのណず交ᥦを⾔った。そのヨの中で、So㝌
㛏から今ᖳ5᭮ิめに㔡ᒜᕰで㛜催される㔡ᒜᩝ㈀ᅆ主催の᭽
㩥㏳信使⚅りに併せて㡉で何か⾔事を⾔ってはとのណずがฝ
され、5᭮4に➠1ᅂ㡉伝⤣㡚ᴞ⚅を㛜催することがとんとん
ᢷᏄにỬまった。

　国ᴞ㝌は㡉国伝⤣ᩝ化
の保存・⤽ᢆのため各⛸
ⰹ⬗の公ⁿやᩅ⫩を⾔っ
ている国のᶭ㛭で、ソウ
ル国ᴞ㝌を含めて㡉国に
4㝌がある。㔡山国ᴞ㝌
は2008年に㛜シされた᩺
しいᶭ㛭だけにᾇ外との
交Ὦにもこれから力を入
れようとしているところ
で、今回の⾔事に大きな
ᙽを寄せている。主催
は国❟㔡山国ᴞ㝌と全国
㑝ᴞ合奏協会。共催ᶭ㛭
として、㔡山市ᩝ化㈀
団、在㔡山ᮇ国⥪㡷事
㤃、㥌♼ᡖ大㡉Ằ国⥪㡷
事㤃が加わる。会場とな
る国❟㔡山国ᴞ㝌は㔡山

の中ᚨ⾜四㟻㸝ソミョ
ン㸞の㎾くにあり、大
ホール㸝ⶀᴞ堂「ヨン
ラッタン」㸞と小ホール
㸝 ⰹ ờ 堂 「 イ ェ チ ダ
ン」㸞そして伝⤣⯑㊸、
伝⤣㡚ᴞのための⦆⩞場
を備えた⣪ᬍらしい᪃シ
であり、専属ⰹ⾙団とし
てⁿ奏団と⯑㊸団を᭯し
ている。
　⾔事ᵋᠺは大きく三つ
に分かれる。一つは4
午前に⾔われる㡉伝⤣
㡚ᴞシンポジウム。㡉
伝⤣㡚ᴞの㏻ᦘの将ᮮを
中ᚨに㡉からⁿ奏⩽➴
ᩐ名ずつがパネリストと
して参加し、ណず交ᥦす
る。二つ┘は午ᚃの㛣
帯に㛜催する国ᴞ㝌⦆⩞
室でのワークショップ
で、参加ⁿ奏⩽はもちろ
ん、㔡山市Ằ、子どもた
ちを対㇗にして㡉伝⤣
ᴞ器の体㥺が⾔われる。
カヤグムと⟝、へグムと
三味⥲、テグムと尺八、

また㡉のᡬᴞ器を⤄に
して㸡㡉の同㢦のᴞ器
のẒ㍉体㥺ができるよう
にする。三つ┘は夜の㒂
で国ᴞ㝌ホールでの㡉
伝⤣㡚ᴞコンサートであ
る。全奏協側のプログラ
ムとしては㸩᭜を予定し
ている。㸦᭜┘は古᭜⟀
᭜「六ṹのㄢべ」、㸧᭜
┘は古典ᮇ᭜㸝尺八↋
僧᭜㸞の「ㄢ子」、㸨᭜
┘ は ᡬ ᴞ 器 ᭜ の 「 ♼
⯑」、そして㸩᭜┘は大
合奏᭜の「⥽᭜八千代⊲
子㸝宮城㐠㞕作᭜㸞」で
あり、ᮇから23名が参
加する。㡉国側のⁿ┘は
ᮅ定だが、国ᴞ合奏団を
᭯する国ᴞ㝌だけにᙽ
のᣚてるⁿ┘が⤄まれそ
うである。
　㡉両国の⤄⧂Ⓩ伝⤣
㡚ᴞ交Ὦのおそらく᭩初
のムみであり、⤽⤾して
この㡚ᴞ⚅を⫩てていき
たいと㢢っている㸝ⱝ　
崇夫㸞。

釜山国楽院のメインホール（上）と小ホー
ル　下は韓国伝統楽器のカヤグムの演奏
写真は釜山国楽院ホームページより引用
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　㎾年、᩺ᮇプロレスがび客
動員ᩐでV字回ᚗしているとい
う。ᮄㆺ㧏᪺Ắが㸪億円で㈑収
し、なぜᴏ⦴不ᣲになったのか
を分ᯊ、対➿をᡬった⤎ᯕ、年
商50億の企ᴏに⫩った。不ᣲの
原因その一。コアなファンが市
場を₵した。ᚪṽᢇは一つでⰃ
い。しかし、レスラーはコアな
ファンに媚びるためいくつもの
ᢇをỬめようとする。コアな
ファンに媚びれば一⯙人のᩔ居
は㧏くなる。オカダカズチカは

「レインメーカー」一つあれば
Ⰳいのだ。力㐠山は✭ᡥチョッ
プ、ジャイアント㤷場は16ᩝ
キックとゕう具合だ。➠二に会
場はなぜᚃᴞ園ホールか㸴≻い
会場でにンァフばれすに員
とってプロレス人ẴᚗὩと㘊つ
しリピーターとなる。➠三にか
つてプロレスをずていた㝻れ
ファンをⓆᤸする。➠㸩にレス
ラーはいないが、プロレスをず
るᩝ化のある、アジアㅎ国への
㐅出だ。㸝リ⣵は⤊トレン
ディー2014年㸩᭮号を参↯㸞
　プロレスを㑝ᴞに⨠きᥦえる

人声転合
とどうだろうか。一⯙の人は
「᫋のᾇ」を⪲いて㑝ᴞから
᫋」たまてしそ。るᚋを㊂
のᾇ」をᙽして会場に㊂を
㐘ぶのではないだろうか。ⁿ
奏会で「᫋のᾇ」を⫀くᶭ会
がどれほどあるだろうか。➠
二は会場のにこだわりはな
いか。八Ⓤ席の会場で二Ⓤ人
と二Ⓤ席で二Ⓤ人、どちらが
ὩἛを呈するだろうか。➠三
は、尺八三ᮇ会代からの人
も含め㝻れ㑝ᴞファンは多い
はず。ᙴらを会場に呼び㎰む
ような仕᤻けが出ᮮているだ

ろうか。➠四は、和㣏が世⏲㐿
⏐にⓇ㘋された今、和㣏ᩝ化と
セットなのは㝙☚器だけではな
い。ᮇの⨶⾙、㡚ᴞ、建⠇➴
が、和㣏とセットで「㍲出」で
きるはずだ。
　今回のフェスティバルを含め
三年㛣の全奏協Ὡ動をずている
と、V字回ᚗした᩺ᮇプロレ
スのᡋ␆に㏳じるものがずえ㝻
れしているᵕに➱⩽にはវじら
れる。さらにもう一Ṅ、㑝ᴞ⏲
がすべきこと、出ᮮることがま
だまだあると⩻えるのは➱⩽だ
けだろうか㸝れ㸞。


